

CNE empezará a planificar segunda vuelta electoral en Ecuador

Autor Administrator

Friday, 24 de February de 2017

Modificado el Friday, 24 de February de 2017

Según el calendario del Consejo, la campaña electoral para la segunda vuelta comenzará el próximo 10 de marzo y se extenderá hasta el día 30. (Foto referencial)

El Consejo Nacional Electoral (CNE) de Ecuador empezará este jueves a organizar la segunda vuelta de las elecciones presidenciales, que disputarán el oficialista Lenín Moreno y el opositor Guillermo Lasso el 2 de abril.

El presidente del CNE, Juan Pablo Pozo, anunció la noche de este miércoles que, con el 99,5 por ciento de las actas de escrutinio procesadas, Moreno, del movimiento Alianza País (AP), alcanzó el 39,3 %, mientras que Lasso, del movimiento CREO, el 28,1 %.

El anuncio del titular del CNE puso fin a una situación de tensión por el reclamo de los seguidores de Lasso, que habían establecido una "vigilia" en las inmediaciones de la sede del Consejo, en Quito, para exigir transparencia en el escrutinio.

Las inmediaciones de la sede del CNE, donde durante cuatro días estuvieron miembros del partido de Lasso y ciudadanos sin afiliación que pedían transparencia, lucieron despejadas de manifestantes este jueves.

La normativa electoral ecuatoriana establece que, para lograr la Presidencia en primera vuelta, un candidato requiere de la mitad más uno de los votos o, al menos, un 40 por ciento, con una diferencia de diez puntos porcentuales respecto al segundo más popular.

Una fuente afirmó que una vez anunciada la realización de la segunda vuelta, las áreas técnicas han comenzado la planificación del cronograma que incluye impresión de papeletas, entre otros asuntos.

Según el calendario del Consejo, la campaña electoral para la segunda vuelta comenzará el próximo 10 de marzo y se extenderá hasta el día 30.

El pleno del CNE instalará este jueves una audiencia pública nacional de escrutinios de las elecciones del pasado domingo, en las que miles de candidatos participaron para renovar la Asamblea Nacional y los representantes al Parlamento Andino, y en las que ocho se postularon a la Presidencia con sus respectivos aspirantes a vicepresidentes.

Mientras el ente avanza con su trabajo, Moreno y Lasso han agradecido a sus seguidores por el apoyo, en tanto organizaciones, como la Confederación de Nacionalidades Indígenas (Coneie), definen a quién darán el respaldo en

los comicios de abril próximo cuando se designará al sucesor de Rafael Correa, quien ha estado en el poder desde enero de 2007.

Moreno, quien aseguró que ganó con más de un millón de sufragios la primera vuelta electoral realizada el pasado domingo, afirmó que vencerá en el balotaje con un importante margen.

El candidato oficialista se postula a la Presidencia con Jorge Glas, el actual vicepresidente que busca la reelección.

De su lado, Lasso aseguró que desplegará un proceso de diálogo con los votantes «sin descartar las bases de Alianza País, que están desilusionadas porque sus líderes les han fallado», apuntó.

Aunque aún no se han proclamado resultados oficiales, Moreno destacó que en las elecciones del 19 de febrero, AP también ganó una mayoría absoluta en la Asamblea Nacional (Parlamento), lo que, en su opinión, significa que «se va a haber gobernabilidad», en caso de que él finalmente logre la Presidencia.

Según los resultados parciales del CNE, AP tiene mayoría de escaños en la Asamblea, pero también CREO ha logrado curules al igual que el Partido Social Cristiano, cuya candidata presidencial, Cynthia Viteri, anunció el lunes que en una segunda vuelta electoral votará por el candidato de CREO.

<https://www.el-carabobeno.com/autoridad-electoral-empezo-planificar-segunda-vuelta-electoral-ecuador/>